

Presseinformation 10. April 2016

Die Wiener Rauchfangkehrer auf dem Blumencorso Jubiläumsfeier „250 Jahre Wiener Prater“

Die Wiener Rauchfangkehrer waren der Renner auf dem Blumencorso, der am 9. April anlässlich der Jubiläumsfeier „250 Jahre Wiener Prater“ stattfand. Rauchfangkehrer-Meister Martin Bandera stellte sein energiesparendes Auto zur Verfügung. Eine Illustration des Rauchfangkehrer-Maskottchens wurde in Lebensgröße am Dach des Wagens platziert, den drei Jungrauchfangkehrer entlang des Corso begleiteten. Hunderte Zuseher ließen sich vom trüben Wetter nicht abhalten, den Zug aus aufwendig geschmückten Oldtimern und Dienstfahrzeugen zu bewundern. Die Wiener Rauchfangkehrer mit ihrem fahrenden Pappkameraden haben dabei besonders viele glückliche Gesichter im Publikum hinterlassen. Ganz besonders gefreut haben sich alle Kinder und Kind gebliebenen Erwachsenen, die zum Schluss einen der speziell für den Corso designten Riesenballons ergattern konnten.

Die Wiener Rauchfangkehrer

Seit mehr als 580 Jahren überprüfen die Wiener Rauchfangkehrer regelmäßig die Feuerstätten der Wiener und Wienerinnen. Komfortables Wohnen und ein sicheres Leben in der Stadt wurde dadurch möglich. Technologische Entwicklungen machen Heizen zunehmend effizienter und umweltschonender. Rund 100 Betriebe der Rauchfangkehrer helfen den WienerInnen beim Wechsel auf neue Energiesysteme, stehen beim Umstieg mit hoher Fachkompetenz beratend zur Seite und ermöglichen einen sicheren Betrieb.

www.rauchfangkehrer.wien

[Alle Fotos zu diesem Event gibt es hier!](#)

Rückfragehinweis

Pressestelle der Wiener Rauchfangkehrer, Andrea Baidinger
andrea.baidinger bauen wohnen immobilien Kommunikationsberatung GmbH
A-1060 Wien, Gumpendorfer Straße 83, Tel +43-1-904 21 55-0
baidinger@bauenwohnenimmobilien.at; www.bauenwohnenimmobilien.at

Fotoanforderung Die Wiener Rauchfangkehrer auf dem Blumencorso Jubiläumsfeier „250 Jahre Wiener Prater“



01_Den umweltfreundlichen Wagen hat Rauchfangkehrer-Meister Martin Bandera zur Verfügung gestellt.



02_Ein Herz für die Wiener Rauchfangkehrer!



03_Auch nach hinten grüßt der freundliche Pappkamerad.



04_Wir gratulieren dem Prater zum Jubiläum!



05_Drei Jungrauchfangkehrer haben den Corso begleitet.



06_Prachtvolle Riesenballons wurden für den Corso gestaltet.